

CYBERDÉFENSE

Première mondiale : cybersolution déployée sur un théâtre d'opération

A world first: cyber-solution deployed in a theatre of operation

MISSIONS

- transfert des informations opérationnelles d'un niveau « stratégique » hautement protégé vers un niveau « tactique »

PERFORMANCES

- plate-forme unique pour des accès et des transferts semi automatiques de niveaux de confidentialité différents
- robustesse et étanchéité des niveaux de sécurité garanties au sein d'une même plate-forme
- Transfert d'informations sans CD-ROM ni clé USB (zéro « Air Gap »)

PERSPECTIVES D'APPLICATIONS CIVILES ET MILITAIRES

- Civil : domaine bancaire, domaine industriel pour la protection des données dans les secteurs stratégiques (énergie, transports,...)
- Militaire : système d'information et de commandement des forces interopérable (performances évaluées et validées sur un théâtre d'opération extérieure en coalition)

MISSIONS

- transfer of operational information from a highly protected «strategic» level to a less protected «tactical» level

PERFORMANCE

- single platform for the semi-automatic access and transfer of different confidentiality levels
- robustness and integrity of security levels guaranteed within the same platform
- Transfer of information without the use of CD-ROM or USB key (zero air gap)

PROSPECTS FOR CIVIL AND MILITARY APPLICATIONS

- Civil: banking, industry for the protection of data in strategic sectors (energy, transport, etc.)
- Military: interoperable information and command system for the Armed Forces (performance assessed and validated on an overseas theatre of operations in coalition)

bertin
TECHNOLOGIES

DGA
DIRECTION GÉNÉRALE
DE L'ARMEMENT


LIBERTÉ • ÉGALITÉ • FRATERNITÉ
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
**MINISTÈRE
DE LA DÉFENSE**